

Artikel vom 01.05.2019

Freundliche Aufnahme bei den Festen!

Eindrücke von unserer Maibaumtour!



Stefan Frühwalds lange Nacht der Maibäume!

Liebe Pleinfelderinnen und Pleinfelder, liebe Bürgerinnen und Bürger in den Ortsteilen, für die Wahl am 12. Mai bin ich sehr zuversichtlich. Obwohl die nächsten Tage noch recht arbeitsintensiv werden, weiß ich Eines schon jetzt: Die letzten Wochen mit Euch/Ihnen waren mit das Bewegendste, was ich je erleben durfte! All die freundlichen und offenherzigen Begegnungen und Ereignisse mit Euch/Ihnen werden mir immer in Erinnerung bleiben! Ganz besonders habe ich die vergangene Nacht zum 1. Mai bei den vielen Besuchen an den Maibaumfesten erlebt. Ich hoffe, dass es mir dabei gelungen ist, zu zeigen, dass für mich das "Miteinander" tatsächlich mehr ist als nur eine Floskel im Wahlkampf! Anbei einige Eindrücke in Bildern meiner Rundreise in den vergangenen Stunden, die in Walkerszell und Gündersbach am Dienstag um 18.30 Uhr begann und eben dort am Mittwoch Morgen endete. Danke an mein Wahlteam, das mich so trägt und unterstützt. Ihr seid einfach klasse!